



## **Vorlage 1888/2018**

Punkt ..... der Tagesordnung

# **ANTRAG der S P D**

Betreff: Einheitliche Geschwindigkeitsbegrenzung in der Kreuzstrasse

Die unterschiedlichen Geschwindigkeitsbegrenzungen in der Kreuzstrasse sorgen für Irritationen und Unmut bei den Autofahrern und Anliegern. So wird auf der einen Seite, gefühlt, viel zu schnell gefahren und auf der anderen Seite, ebenfalls gefühlt, so oft kontrolliert, dass es als „Abzocke“ verstanden wird.

Tatsächlich sollten mit der 30km – Begrenzung die Geschwindigkeiten reduziert werden und natürlich die Verkehrsüberwachung entsprechend kontrollieren.

Wir sind der Meinung, dass eine einheitliche Geschwindigkeitsbegrenzung diese Situation beheben könnte.

Wir beantragen daher, die Verwaltung möge dafür sorgen, dass die Kreuzstrasse ab dem kleinen Mombacher Kreisel bis zur Kreuzung Kreuzstrasse/ Erzberger Strasse/ Autobahnauffahrt eine einheitliche Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h erhält.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Mainz-Mombach, den 06.11.18  
Horst Böcher  
Fraktionssprecher / hboecher@web.de